
          7 月 17 日（火）12:00 開会 

          小澤 興 幹事 

会長の時間  高島 章行 会長 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

非常に暑い日が続きますが、お体ご自愛いただきたい

と思います。 

新規会員の推薦書が届いております。理事役員で回覧

させていただいたあと、皆さんにも回させていただきま

すのでよろしくお願い致します。 

私の生業は保険代理業なので、交通事故などは身近に

接する機会が多いです。皆さんもご存じかもしれません

が、交通事故の死亡者数は最近減少しております。去年

の死亡者数は 4,600 人位でした。昭和 45 年が最悪でし

て、1万 6,000人位でした。 

逆に死亡者数が増えているのが、自殺です。特に若年

層の自殺が増えており、先進七カ国の中で 10 代 20代の

死亡原因として自殺があるのは日本だけだそうです。夢

が持てなくなっているのでしょうか。いじめも、教育関

係者が放置しているのでしょうか。 

地元の青少年育成に関しては、私どもも力を尽くして

いきたいと思っている次第です。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

 

幹事報告   小澤 興 幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 8 月 18日に第一回第 2820地区の会長幹事会がつく

ば市であります。 

 青少年交換プログラム、学生を募集しておりますの

でよろしくお願い致します。 

 

委員会報告   

 

烏帽子会        池澤委員 

 

 明日、第一回高島年度親睦ゴルフコンペが開催され

ます。参加される方は、9時に小名浜 CC に集合お願

いいたします。雨天決行です。 

 

 

出席報告   星 勝治 委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34名 20名 14名 58.82％ 8名 81.82％ 6名 

 

ニコニコ BOX  白石満義 委員長 

 

 暑い日が続きます。お体ご自愛下さい。 

高島会長・小澤幹事・宮本尚彦 

 梅雨明けになりましたね。 
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例 会 報 告 



山縣敏史 

 上海は暑かったです。 

木本貴一 

 初例会です。高島年度おめでとうございます。 

川崎健輔 

 今日は本当にあついです。 

山本忠安・弓野博司・小山高一 

 多賀駅交番が今日から開所です。おめでとうござい

ます。 

白土仙三郎・石川國博 

 梅雨あけでしょうか？ 

白石満義 

 温度計 35度でした。 

鈴木幸一・池澤 健 

 暑い暑い今日この頃です。 

鹿志村高道・星 勝治 

 暑くてギブアップ気味です。 

大森昌弘・須田 晃 

 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 26,000 円 累計額 102,000円 

 

 
プログラム 

 
クラブフォーラム 
 
社会奉仕委員会      鹿志村委員長 
 

 今年度の目標といたしまして、IR 会長のテーマでも

ございます「奉仕を通じて平和を」の精神で、奉仕

活動を通じて地域の人との連携をはかり、ロータリ

ーそのものが地域に根ざすようクラブの特徴を出

し、事業を進めていきたいと考えております。 

 多賀駅前清掃および河原子海岸清掃、地域の方々と

連携を取りながら進めていきたいと思います。 

 日立ふきのとうの会の支援、近々に訪問し理事長と

話をしてきます。 

 日立養護学校の支援ですが、今年は卓話が 3回あり

ますので、校長にアプローチしましてお話してもら

おうかと考えております。 

 

ロータリー財団委員会      川崎委員長 

 

 皆さんの寄付が 3年後に地元に戻り、活用できます

ので、ご協力お願いいたします。 

 

 

雑誌・広報委員会       山縣委員長 

 

 前委員長の小山会員が素晴らしかったので、緊張し

ております。 

 「ロータリーの友」ですが、知っている地域、人を

見つけたら、そこから読んでいただければよいかと

思います。 

 第 2820地区の Facebook のページがあるようです。

細かい頻度で新しい情報が出ているかと思います

のでご活用下さい。 

 

ロータリー情報伝達委員会     須田委員長 

 

 田中 IR会長は「奉仕を通じて平和を」をテーマと

しています。地区ガバナーは「クラブからのスター

ト」とし、ロータリー活動にはクラブが基盤となる

ことから、強く元気なロータリークラブを作らねば

ならぬとしています。クラブ奉仕委員会の充実が求

められ、委員会の中核をなす当委員会は強い責任を

感じているところです。 

 魅力ある楽しい例会運営に協力してまいります。 

 

出席委員会        星 委員長 

 

 「出席」はロータリーの最大の奉仕であると言われ

ております。 

 年齢とロータリー暦が合わせて 85以上の方は理事

会で認めれば出席免除の資格があるそうです。 

 ロータリーEクラブを活用すれば、Makeupを増やし、

出席率を高くできると思いますので、ご協力お願い

いたします。 

 

 

 

会長の点鐘にて終了 


